2010 could be the year for 3D with 3-dimensional at-home TV
LAS VEGAS — The flat, familiar, two-dimensional television image at the center of your home theater is about to take on the lifelike illusion of depth. At least that’s the way the future looks through the spectacles of Hollywood studios, TV networks and consumer electronics manufacturers as they prepare to launch a massive effort to bring 3D from the silver screen into your living room.
«2010 will be the year in which 3D is brought to the home,» DreamWorks Animation CEO Jeffrey Katzenberg says. He’s so bullish on the technology that he’s committed his studio to make 3D versions of all of its future movies. Now there’s a stampede to 3D TV. Vizio just announced a 47-inch 3D-capable set for $1,999. Consumers will spend $17 billion on 3D TVs in 2018, research firm DisplaySearch forecasts. And manufacturers — and entertainment producers — are scrambling to tie themselves to the technology as it takes center stage at the massive Consumer Electronics Show, which opens here Thursday.
Discovery, Sony and Imax said Tuesday that they’ll jointly create the first full-time 3D cable channel, which could be available as early as the end of this year. It initially will be heavy with science and nature programs from Discovery and Imax. The mix will change as the partners produce, and license, 3D versions of general entertainment movies and shows.
«Two years ago, people were still saying that 3D (TV) probably won’t work,» says Sony CEO Howard Stringer. «The momentum of 3D in the last six months alone has been quite striking. And even though there are not hundreds of movies (in 3D), there’s a kind of rolling rhythm to this. The more success we have, the easier it is for us to upgrade movies to 3D, and there are events that can be exciting, like 3D concerts and video games.»
This week, ESPN announced plans to launch an all-sports 3D network on June 11, starting with World Cup soccer and eventually including the Summer X Games (extreme sports) and college basketball and college football. ESPN 3D will have at least 85 live 3D sporting events, the Disney-owned network promises.
Billionaire Mark Cuban says his cable channel HDNet will soon shoot most of its prime-time and weekend shows in 3D. The top-quality versions will initially appear on cable and satellite on-demand services. «We hope to really grow this part of our business,» Cuban told USA TODAY in an e-mail. «There won’t be a ton of 3D ready sets out for a while, but that’s OK. As we grow our content base, the market will come to us.» Cuban is also owner of the NBA’s Dallas Mavericks. Some NBA games will appear on the new ESPN 3D channel.
«3D is like putting somebody in the Jack Nicholson (courtside) seat,» says Steve Hellmuth, the NBA’s executive director for technology and operations.
The NFL is also experimenting with 3D. The Dallas Cowboys issued 80,000 pairs of 3D glasses at a home game this season so fans could watch a few plays on a 72-foot-high Mitsubishi video board.
The push for 3D in the home goes beyond TV. Acer and Asus have unveiled computers that display 3D. There’s broad interest in 3D video games. «Everybody is excited about the potential of moving 3D onto virtually every platform that has video in it,» Katzenberg says.
You’ll need a brand new TV, though, to watch shows in 3D. Cable, satellite and phone company TV customers also may need a new set-top box.
Panasonic, Sony, Samsung, Mitsubishi, Vizio and LG are among the manufacturers poised to unveil 3D-capable televisions and Blu-ray players this week at CES.
Some analysts say the new sets will be a hit. By 2014, 45% of all U.S. households will have a TV that can handle 3D, up from just 3% this year, research firm Futuresource Consulting forecasts.
The Consumer Electronics Association estimates that nearly 2.2 million 3D TVs will be sold this year.
Movies have helped to prime potential buyers. About one in four adults surveyed online recently have seen a 3D movie or event in the past year, the CEA says. And 53% said they want to watch 3D television shows at home. One in four said they plan to buy a 3D TV within the next three years.
Following the migration from black-and-white to color, and analog to digital high definition, «3D is the final frontier for television,» says Panasonic Vice President Bob Perry.
For now the various 3D technologies all involve wearing glasses. You’re typically watching two separate images; the technology tricks your eyes into seeing depth. Efforts are underway to permit you to watch 3D without glasses, but it’ll likely take years before the technology is ready for prime time.
Перевод
2010 может стать годом, когда цифровое телевидение станет трехмерным.

Лас-Вегас – плоское, знакомое двухмерное ТВ-изображение прямо посередине вашего домашнего кинотеатра превращается в реалистичную объемную картинку…Так видят будущее ТВ-сети, Голливуд и производители бытовой техники, которые делают все для того, чтобы перенести трехмерную картинку с экрана кинотеатра в вашу гостиную. 

«2010 может стать годом, когда 3D-изображение придет в каждый дом», - говорит Джеффри Катценберг, генеральный директор студии DreamWorks Animation. Он так оптимистично настроен по отношению к этой технологии, что поставил задачу перед своей студией сделать 3D версии всех будущих фильмов. Спрос на 3D телевизоры сейчас резко вырос. Американская компания Vizio недавно представила 47-дюймовый телевизор, поддерживающий 3D формат за $1,999. По прогнозам DisplaySearch в 2018 году на 3D телевизоры покупатели потратят 17 млрд. долл. Производители – в том числе и в индустрии развлечений – буквально цепляются за использование этой технологии, потому что она занимает центральное место на большой Выставке потребительской электроники, которая открывается здесь в четверг.

Discovery, Sony и Imax заявили во вторник, что они совместно будут работать над созданием первого постоянного кабельного 3D канала, который может быть доступен уже в конце этого года. Первоначально на этом канале будут транслироваться научно-познавательные программы и программы о природе от Discovery и Imax. Но как только лицензионные 3D версии фильмов и других программ будут готовы, они также будут транслироваться на этом канале.
«Два года назад люди говорили, что телевидение в формате 3D практически невозможно», - говорит генеральный директор Sony Ховард Стрингер. «Темпы развития 3D в последние полгода весьма поражают. И хотя фильмов в 3D не столь много, все к этому идет. Мы становимся все успешнее, и это помогает нам создавать 3D версии фильмов. А ведь есть еще много событий, которые в формате 3D будут смотреться потрясающе, например, концерты или видео игры».

На этой неделе спортивный телеканал ESPN объявил о своих планах с 11 июня запустить 3D трансляцию всех видов спорта, начиная от чемпионата мира по футболу, включая Летние X игры (экстремальные виды спорта), университетские соревнования по баскетболу и футболу. На канале ESPN в формате 3D будет около 85 прямых  3D трансляций спортивных мероприятий.
Миллиардер Марк Кьюбан говорит, что его кабельный канал HDNet вскоре отснимет все телепередачи, которые идут во время прайм-тайм или в выходные в 3D формат. Поначалу высококачественные версии будут транслироваться только по кабельному и платному спутниковому ТВ. «Мы очень надеемся развить эту отрасль нашего бизнеса», - заявил  Кьюбан в своем электронном письме газете USA TODAY. «Поначалу 3D фильмов будет немного, но это нормально. Когда мы накопим достаточное количество таких фильмов, рынок нас догонит». Кьюбан также является владельцем профессионального баскетбольного клуба «Даллас Маверикс», так что некоторые баскетбольные соревнования появятся в 3D формате на новом ESPN 3D канале.

НФЛ тоже решила побаловаться 3D. Футбольный клуб Даллас Ковбойс выпустил 80000 пар 3D очков, так что фанаты могут посмотреть некоторые игры этого сезона на видеодисплее Митсубиши высотой 72 фута.

Активное продвижение 3D выходит за рамки телевидения.  Acer и Asus представили компьютеры с 3D изображением. К тому же растет интерес к 3D видео играм. «Все в восторге от того, что потенциально 3D может быть везде, где есть экран или дисплей», - говорит Катценберг.

Чтобы смотреть программы в формате 3D, вам понадобится совершенно новый телевизор. Клиентам кабельных, спутниковых и телефонных компаний тоже может понадобиться новая телеприставка.

Panasonic, Sony, Samsung, Mitsubishi, Vizio и LG – это производители, которые на этой неделе готовы представить на Выставке потребительской электроники новые телевизоры, поддерживающие 3D формат и плейеры Blu-ray.

Некоторые аналитики говорят, что эти товары станут хитами продаж. По прогнозам Futuresource Consulting к 2014 году у 45% семей в США будет телевизор с функцией 3D. В этом году эта цифра составляет всего лишь 3%. По оценкам Ассоциации производителей потребительской электроники в этом году будет продано около 2.2 миллионов 3D телевизоров.

Фильмы помогли определить потенциальных покупателей. По данным опроса CEA каждый четвертый смотрел 3D фильмы. 53% опрошенных сказали, что хотели бы смотреть 3D дома. Каждый 4 собирается купить 3D телевизор в ближайшие 3 года. Если следовать тенденции развития от черно-белого телевидения к цветному, от аналогового к цифровому телевидению высокой четкости, «3D  это финальная  стадия развития ТВ», говорит вице-президент компании Panasonic Боб Перри.

К этому моменту различные 3D технологии подразумевают использование специальных очков. Одевая такие очки, Вы видите две разных картинки, такая технология обманывает ваши глаза, заставляя видеть трехмерное изображение. Конечно, предпринимаются попытки отказаться от очков, но это довольно сложно, пройдет еще не один год, прежде чем это станет возможным.
